

# Handelsschule Linz-Auhof

## Die Handelsschule ist Treibstoff für Deine erfolgreiche Zukunft

Klar, junge Leute mit Selbstvertrauen haben Wettbewerbsvorteile. Darum setzen wir nicht auf simples Pauken, sondern bereiten auf das Leben vor. Die Handelsschule ist Startrampe für deine Karriere in der Arbeitswelt, egal ob als Arbeitnehmer oder Unternehmer. Wir fördern gezielt logisches, kreatives und vernetztes Denken. Im späteren Alltag des Jobs soll selbstständiges, eigenverantwortliches und organisiertes Arbeiten im Team oder alleine Programm sein.

Die Ausbildung an der Handelsschule dauert drei Jahre und wird durch eine Abschlussprüfung beendet.



Wer seine Stärken kennt, lebt selbstbewusst und aktiv. Die Handelsschule fördert daher ganz gezielt die individuelle Persönlichkeitsentwicklung ihrer Schülerinnen und Schüler.

Die Gemeinschaft mitgestalten, erfolgreich Projekte im Team koordinieren, Probleme und Konflikte souverän bewältigen: Dies sind heute mehr denn je gefragte Fähigkeiten, die eine gefestigte Persönlichkeit erfordern.

Die eigenen Stärken zu erkennen und auszubauen, seine Lernprozesse effizient zu organisieren, Zeitmanagement nicht zu vergessen – das macht fit für die Zukunft.



Von der kleinsten Boutique bis zu Computerriesen und Ölmultis: Alles ist Wirtschaft! Doch wer die vernetzte Welt von heute verstehen will, muss die Wirtschaft verstehen. Wie sie funktioniert, was sie beeinflusst, wer welche Rolle spielt. Die Handelsschule gibt dir das Know-how für deine Karriere im Business.

Die Schaffung fundierten wirtschaftlichen Grundwissens stellt den Kern der Ausbildung in der Handelsschule dar. Und das kann ganz schön spannend sein. Denn Wissen wird nicht ausschließlich in Form traditionellen Unterrichts vermittelt, sondern praxisnah auch bei Exkursionen, Workshops und Vorträgen.



Gutes Deutsch in Wort und Schrift bildet die Basis für eine erfolgreiche Karriere, denn dies gibt Sicherheit im Job und im Privatleben. Auch international können Handelsschülerinnen und -schüler ein Wörtchen mitreden, denn Englisch als Wirtschaftssprache ist ein unverzichtbarer Bestandteil jeder wirtschaftlichen Ausbildung.

Und je besser man eine Sprache beherrscht, desto wahrscheinlicher wird es, dass die eigenen Argumente Beachtung finden. Das gilt nicht nur für das gesprochene, sondern auch für das geschriebene Wort. In der Handelsschule erfährst du, wie der perfekte Geschäftsbrief aussieht und wie man eine vielversprechende Bewerbung verfasst.



Wer in einem vereinten Europa und einer globalisierten Welt Verantwortung übernehmen und den komplexen Herausforderungen der Zukunft gewachsen sein will, braucht eine solide Basis. Die Handelsschule gibt Sicherheit und Souveränität durch die Vermittlung eines breiten Wissensspektrums rund um die Themenkreise Gesellschaft und Umwelt.

So sorgt die Ausbildung nicht nur für eine seriöse Wissensbasis in den Bereichen Biologie, Ökologie, Zeitgeschichte und Geografie, sondern stellt auch den Zusammenhang zu topaktuellen Themen her.

